

FDP Offenbach

FDP BEGRÜSST BAUBEGINN DES KLETTERPARKS

06.02.2007

Matthias Heusel | unknown Die FDP-Fraktion freut sich, dass Anfang Februar der Startschuss für den Bau des Klettergartens im Leonhard-Eißnert-Park fällt. "Nach unserem letztjährigen Besuch beim Klettergarten des gleichen Investors in Kandel sind wir uns sicher, dass auch in Offenbach das Angebot ein Erfolg wird und auch über die Stadtgrenzen hinaus als interessante Freizeitvariante wahrgenommen wird", so der FDP-Stadtverordnete Matthias Heusel.

Daher begrüßt die FDP auch die aktuellen "bohrenden Nachfragen" der CDU-Fraktion zu diesem Projekt und dessen Startbeginn. "Daraus lässt sich möglicherweise ableiten, dass auch die Union Interesse am Projekt hat und eine schnelle Verwirklichung wünscht", so Heusel. "Bisher hat die Union hingegen zum Kletterpark höchst widersprüchliche Signale gesendet." So habe die CDU zwar im Parlament einem Antrag der Koalition zugestimmt, der den Kletterpark befürwortet, ihr Stadtverordneter Udo Alt habe aber später mitgeteilt, die CDU-Fraktion stünde kritisch zum Kletterpark.

Die Liberalen freuen sich darüber, dass der Zeitplan eingehalten wird und der Parcours schon ab Ostern nutzbar sein wird.

Für die FDP ist der Kletterpark ein wichtiger Baustein des von den Liberalen seit Jahren angeregten "Freizeitparks Bieberer Berg". Dieses Freizeitgelände hat die Chance auch über Offenbach hinaus das Publikum anzusprechen und verspricht eine Attraktion für die Stadt zu werden.